

Mercredi, le 20 août 2025

Nomination du nouveau Chef de la direction du Centre de règlement des différends sportifs du Canada

Brossard (Québec) - Le Centre de règlement des différends sportifs du Canada (le Centre) est heureux d'annoncer la nomination de Francis Ménard à titre de prochain chef de la direction de l'organisation.

Titulaire d'études supérieures en management du sport et de la désignation Administrateur de sociétés certifié (ASC) en gouvernance de sociétés, Francis apporte au Centre un vaste éventail de connaissances et d'expérience. Depuis 2021, Francis est directeur général de la Fédération de natation du Québec, où il a supervisé une restructuration complète de l'équipe et implanté une culture solide de sport sécuritaire. Auparavant, il a été directeur général de Parasports Québec, où il a développé de nouveaux partenariats financiers et introduit une nouvelle vision au sein de l'organisation.

L'expérience de direction de Francis sera tout à l'avantage du Centre dans cette nouvelle phase de ses opérations. Sa capacité démontrée à gérer le changement, tout en incarnant les valeurs partagées du Centre que sont la collaboration, l'intégrité, l'équité, l'excellence et les droits de la personne, sera inestimable. « Nous sommes ravis d'accueillir Francis au Centre, a déclaré Dorianne Mullin, présidente par intérim du conseil d'administration du Centre. Les compétences et les valeurs de Francis s'alignent sur la vision stratégique du Centre, et son leadership sera un atout précieux en cette période de changement pour le Centre. »

« Je me sens privilégié de me joindre au Centre à ce moment charnière, a affirmé Francis Ménard. Ma priorité est de bâtir sur les bases solides du Centre, en partenariat avec la communauté sportive, pour bonifier les services actuels et cocréer de nouveaux services pour répondre aux besoins évolutifs. Aux côtés d'une équipe expérimentée, je suis honoré de faire progresser notre mission de règlement indépendant des différends, dans l'intérêt de l'ensemble du système sportif. »

Francis débutera le 2 septembre 2025 et travaillera en étroite collaboration avec la chef de la direction sortante, Marie-Claude Asselin, afin d'assurer une transition harmonieuse des opérations.

À propos du CRDSC

Le CRDSC est une société sans but lucratif créée par une loi du gouvernement fédéral et financée par Sport Canada. Le CRDSC a pour mission de fournir à la communauté sportive un service national de règlement extrajudiciaire des différends et de renforcer la culture d'équité dans le sport canadien en réglant les différends avec célérité et efficacité et en fournissant une expertise et une assistance en la matière.

- 30 -

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec:

Marie-Claude Asselin
Chef de la direction
mcasselin @ crdsc-sdrcc.ca